



7月の園だより



令和6年度 いぬかいこども園 NO.4

例年より遅れてやっと梅雨に入りましたが、蒸し暑さで子ども達も汗をかきながら、友達と一緒に遊びを楽しんでいます。先日の懇談会・保育参観・給食試食会では、短い時間ではありましたが担任と保護者、また保護者同士のつながりもできたのではないのでしょうか。ご参観ありがとうございました。さて、これから本格的な暑さがいよいよやって来ますね。湿気を帯びたあの暑さには、気が滅入りそうです。子どもは身体が小さい分、環境の影響を受けやすく大人よりも心配な面があります。急な発熱、体の疲れなど十分に気をつけながら過ごしていきたいですね。また、こまめな水分補給や休息をしっかり取るなど対策をしながら、この暑い夏を乗り切っていきたいと思います。

7月には子ども達の待ちに待った「プール開き」を行い、約2ヶ月間のプール遊びや水遊びを予定しています。事故やケガに十分留意しながら、思う存分満喫できるようにしていきたいと思います。暑さや疲れで、体調に変化もあるかもしれません。顔色や汗のかき方などに注意して見逃さず、早めの受診をお願いします。この夏の思い出が、たくさんできることを願っています。

行事予定

1日(月)	プール開き
4日(木)	たなばたお楽しみ会
6日(土)	縁日ごっこ(保護者参加)
8日(月)	1号振替休み
9日(火)	運動あそび
10日(水)	さくら組クッキング
11日(木)	すみれ組クッキング
16日(火)	身体計測(未満児)
17日(水)	身体計測(以上児)
18日(木)	誕生会
20日(土)	さくら組おとまり保育
22日(月)	さくら組1号振替休み
23日(火)	運動あそび
25日(木)	避難訓練・図書の日

※6日(土)の縁日ごっこは、9時~受付です



乳幼児の熱中症について

熱中症は炎天下だけでなく、梅雨の時期や室内、夜間でも発生しています。特に乳幼児は体温調節機能が未熟なため、脱水症状を起こしやすく、熱中症のリスクも高くなります。保護者が子どもの様子をよく観察し、水分補給や対策をすれば予防できます。

★熱中症の応急処置

- 1 エアコンが聞いている室内等、涼しい環境で休ませる
- 2 衣服をゆるめ、体を冷やす
- 3 水分補給や、塩分補給をする

応急処置しても、症状が治まらない時には
すぐに医療機関へ



クラス懇談会・保育参観・試食会の様子

未満児クラスは、手作り楽器を作りました。3クラスホールに集まり、ふれあい遊びや楽器あそびを楽しみました。



楽器ができました



パパやママと一緒にシールを貼ったり、テープでくっつけたりしました😊



カエル博士だよ〜



上手にできたよ



カエル博士の友達できたよー!

すみれ組は、ぐらぐらタワーを作りました。



さくら組は、なかよしホールで体を動かして遊びました。サーキット遊びもしました😊



ドキドキするね



給食はおいしかったかな?

